

MEHR FACEBOOK-USER ALS EINWOHNER IN DEN USA

Veröffentlicht am 10. Oktober 2011 von Theresa

Die Vereinigten Staaten haben 314 Millionen Einwohner. Im Vergleich dazu kann Facebook mit 800 Millionen Anwendern mehr als doppelt so viele User [...]

Die Vereinigten Staaten haben 314 Millionen Einwohner. Im Vergleich dazu kann **Facebook** mit **800 Millionen Anwendern** mehr als doppelt so viele User aufweisen. Ein interessanter Vergleich. [Royal Pingdom](#) hat dazu eine Grafik veröffentlicht, in der sehr anschaulich das Verhältnis der **Facebook-Nutzer** mit den Bevölkerungszahlen einzelner Länder aufgezeigt wird. Beispielsweise hat Facebook mehr als 9,7 Mal so viele User wie Deutschland Einwohner. Bezogen auf die Bevölkerungszahl von **Großbritannien** hat Facebook sogar **mehr als 13 Mal so viele User**.

Erstaunlich ist außerdem, dass **Facebook** mittlerweile mehr User hat als das komplette **Internet im Jahr 2004**. Und, dass die 800 Millionen aktiven Facebook-Nutzer etwa 168% der gesamten europäischen Internet-Nutzer und sogar 674% der afrikanischen Internet-User ausmachen.